

COMPACTO DE NOTICIAS

1 DE SEPTIEMBRE DE 2025 | N°664



/delaciudadfm



ACTUALIDAD



Puerta a puerta

Florencia Bros afirmó 'hicimos un puerta a puerta con un folleto'. La candidata a concejal de Somos indicó 'eso se lo entregamos a la gente. Tiene los tres ejes de campaña sobre todo para el trabajo en el Concejo Deliberante pero también en buena medida para el trabajo en el Consejo Escolar. Ahora estamos haciendo la recorrida con la boleta'.



Recibiendo a Automoto

Nahuel Stamm expresó 'nos toca Automoto'. El futbolista del Club Unión Pigüé argumentó 'ellos van primeros y están jugando bien. Nosotros estamos trabajando día a día tratando de mejorar en lo físico y en lo técnico'.

Para visitar a El Progreso

Jesús Arias manifestó 'estamos trabajando como siempre'. El arquero del Club Sarmiento de Pigüé agregó 'desde el inicio venimos de la misma forma. Todos los partidos son duros para nosotros. Tratamos de estar a full. Estamos esperando el fin de semana'.



FARMACIAS DE TURNO

LUNES 1 de SEPTIEMBRE: FENOGLIO

MARTES 2 de SEPTIEMBRE: FRANCESCA

MIÉRCOLES 3 de SEPTIEMBRE: FIDALGO

JUEVES 4 de SEPTIEMBRE: DEL PUEBLO

VIERNES 5 de SEPTIEMBRE: SITZ

SÁBADO 6 de SEPTIEMBRE: PIGÜÉ

DOMINGO 7 de SEPTIEMBRE: AOSTRI

